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verbale riunione della Commissione mensa del24 febbraio 2012

Presidente: Cristina Lavorini
vicepresidente :Veronica Lucarini
segretario Pamela: Ratti

protn"ffi à4&
i- -.'.-.-

,: t::,: t.

I
j

j

- r., , r j: .-tt: rl

"? i i,i,.,t,* .:,,,rr,j

ft#
ore 17:30 in prima convocazione

Commissari assenti
Balduini

Losi
Pagliari ;- . ;: ". .t:..J1

Tonnacchera.

Arrivano in grande ritardo: Bonci, Belloni, Politi
una delega da Tovani

La presidente chiede ad ogni,commissario di elencare le problematiche della scuola
rappresentata

Scuola elementare Bibolotti:va bene la quantita delle derrate,Non gradiscono le verdure cotte
miste,e neanche il pesce solo lesso.
Hanno notato che è peggiorato il sapore del prosciutto cotto. Mancano termometri per le
rilevazioni delle temperature.

Elementari africa:controllare se le sporzionahici hanno in dotazione i ganci per aprire i
contenitori. S i richiede una colazione più
variatacome era in precederuacon crecker's e biscotti e succhi,budino e yogurt più spesso.
Occorrono più bottiglie di scorta
dell'acqua per le emergenze .E' capitato che il venerdì hanno consegnato il dolce già tagliato e
richiuso nella pellicola da servire
per il lunedì successivo ma dopo 3 gg. era secco e non lo hanno fatto servire le maestre. Si
apprezzala buona preparazione in
generale dei prodotti serviti,i bimbi mangiano quasi tutto con gusto. Le maestre fanno ricondire
ai bimbi le verdure con olio e aceto
e il pesce con una mulsione di olio e limone, i bimbi gradiscono molto.

elementari quadrellara non apprezzano il brodo di pesce,da poco non gradiscano il prosciutto e
la pasta che risulta collosa.
lnfanziafiumetto: si chiede di verificare se anche per questa scuola si usano i contenitori termici
e se ci sono diete speciali per
alcuni bimbi e se si cosa gli viene proposto come menu perché risulta che diano solo il primo e
mai il secondo.
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